

# Sapin illuminé à la force du mollet

**MOUTIER** Il fallait donner de sa personne, samedi au marché de Noël de Moutier, pour amener un peu de magie supplémentaire. Cette année en effet, c'est en pédalant sur un vélo spécial que les badauds pouvaient illuminer le sapin de Noël. Fruit du travail des élèves du ceff en année de préparation professionnelle, cette turbine électrique à petite échelle a permis à certains de se dépenser d'une manière amusante, tout en rendant au sapin sa lumière d'antan.

En vieille ville, une ambiance chaleureuse reflétait la magie de Noël. Entre les stands de produits du terroir, de bijoux ou de marrons chauds, les visiteurs ont eu l'occasion de faire quelques emplettes ou simplement de passer un bon moment en savourant un vin chaud. Les plus petits n'étaient pas oubliés, puisqu'ils ont pu rencontrer le père Noël, présent toute la journée. Autre bonne surprise, la venue des flocons. «Grâce à la neige, on est vraiment dans le thème», s'est réjouie une commerçante. **FF**



**Même le père Noël a été mis à contribution!**